
分類 № 意見の内容

計画全体に関する意見 1
現状、千葉市では、学校教育と生涯学習で個別に計画を策定しているが、国の教育
振興基本計画のように一本化することも検討が必要ではないか。一本化することで
計画のスリム化が実現できるのではないか。

2 主観指標に対する多面的な評価とは、具体的にどのような評価方法とするのか。

3 主観指標に該当する項目は、実際に子ども達にアンケートを行っているのか。

4

アンケートを行う際に、指標に設定している質問項目だけで終わりにするのではな
く、「レパートリーグリッド」という手法を用いてアンケートを行うことで問題の
解決策が見えてくることもあるので、調査手法の検討をすることも一つの方法では
ないか。

5
主観指標は曖昧なものも多いので、全て客観指標で成果を測っても良いのではない
か。

6
分析に注力することが全てではない。
結果は結果として、数値を示す形での評価方法でも良いのではないか。

平成30年度第３回学校教育審議会における意見の整理

成果指標に関する意見

平成30年度第３回学校教育審議会における意見等を以下のとおり整理しました。なお、整理にあたって、文章の
分割や簡略化、同種の意見の統合等を行っています。
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